

### 2022-2023年度 通算1198回 第34回例会 2023年6月8日号

#### 【本日の例会】

- ◇ 開会点鐘
- 1. ロータリーソング . . . 君が代・奉仕の理想
- 2. ゲスト及びビジター紹介 . . . 親睦委員長
- 3. 会長挨拶 . . . 佐藤 邦彦 会長
- 4. 幹事報告 . . . 小幡 敏美 幹事
- 5. ニコニコBOX . . . S・BOX委員長
- 6. 出席報告 . . . 出席委員長
- 7. 卓話 . . . 千葉 勇喜 会員  
スウギョウジョウさん
- 8. ロータリーソング . . . 四つのテスト
- ◇ 閉会点鐘

#### 【会 場】

ホテルメトロポリタン仙台  
12:30~13:30  
※例会終了後、定例理事会

#### 【本日の卓話】

新入会員卓話「私の履歴書」  
千葉 勇喜 会員

米山奨学生卓話

鄒 曉城 (スウギョウジョウ) さん

#### 【例会予定】

- ・ 6月15日(木) 通常例会  
卓話: KDDI まとめてオフィス東日本(株) 有田賢一郎様
- ・ 6月22日(木) 親睦夜間例会「納会」「通算1200回記念例会」  
18:30~ 割烹蒲焼 大観楼 (会費: 10,000円)
- ・ 6月29日(木) 休 会
- ・ 7月6日(木) 2023-24年度 第1回例会・7月度定例理事会  
卓話: 「荒若会長・加藤幹事 就任の挨拶」

6月のロータリーテーマ  
「ロータリー親睦活動月間」  
6月のロータリーレート  
1ドル = 140円

#### 6月のお誕生日

3日 伊藤 英実 会員  
7日 小幡 敏美 会員  
おめでとうございます!

#### 5月25日ゲスト紹介

卓話スピーカー: 仙台国際日本語学校より  
TARADAI ANASTASIIA (タラダイ アナスタシア) さん  
NGO HONG HAI (ゴ ホン ハイ) さん

#### 仙台駅東口モニュメントの移設が完了しました

仙台駅東口工事終了に伴い、クラブ創立10周年記念モニュメントの移設が完了しました。場所は以前と同様ですが、周りの植栽が縮小されました。お近くにお越しの際はご覧ください。



#### 5/25 ニコニコBOX

★森川 昭正 会員 …本日よりメルボルンの国際大会に行ってきます。皆様、来年はシンガポール大会です。一緒に行きましょうね!

★延川 正英 会員 …誕生日プレゼントいただきました。ありがとうございます。

## 国際奉仕委員会 ウクライナからの避難学生のお話

丹野国際委員長の発案で、国際奉仕活動として25日の卓話は、ウクライナからの避難学生2名にお越し頂きました。お二人は、戦争により母国（ウクライナ、キーウ）での学業が継続できなくなったことで、自宅から離れた場所で避難をしていたところ、一般財団法人パスウェイズ・ジャパンによる日本への受け入れプログラムによって現在仙台の仙台国際日本語学校へ通学されています。仙台での生活の様子などお話を頂きました。

### TARADAI ANASTASIIA（タラダイ アナスタシア）さん

私はウクライナのキーウ出身です。小さなころから、日本のアニメが大好きで、それから日本の文化が好きになりました。中学生の時、お母さんに日本語が勉強したいとお願いし、それから日本語の勉強を始めました。中学を卒業してその後、専門学校の日本語コースを希望しましたがそれは中止になりました。戦争が始まって気分が落ち込んだ時、日本のアニメや音楽を聴いていました。日本語の家庭教師と話をしていた、日本で学べるプログラムがあることを知り、申し込みました。この時はとても大変でしたが、とても嬉しかったです。

プログラムの試験は、日本語や英語のレベルがあって面接をうけ、私はここに来ることができました。日本に来ることが決まって、行く先など色々な選択肢がありました。東京、京都の学校もありましたが、私は大きな街での生活は大変かなと思い仙台へ来ました。

仙台は、ほんとにいいところですよ。とても美しい街で、緑も多く、気温も暑くなく、食事も美味しいので、住みやすい街です。

これから学校を卒業したあとは、日本の文化、建築や技術が学べる道に進みたいと思っています。日本の大学にも入学をしたいと思い、仙台の大学もいいなと思っています。

将来も日本で住み続けて、日本の会社に就職したいという強い希望があります。私のために、私の家族のために、私の母国のために、頑張りたいと思います。

今日のご招待して頂き、ありがとうございました。



### NGO HONG HAI（ゴ ホン ハイ）さん

私はウクライナ人ですが、両親はベトナム人で、ウクライナで仕事をして知り合い、私はウクライナで生まれました。日本の文化は小学生のころから興味があり、テレビで色々なアニメを見ていました。日本に住んでいる外国人のYouTubeやSNSを見て、必ず日本語を勉強したいと思っていました。大学2年生の時に、日本の歴史の授業を受けましたがコロナウイルスの流行のせいで中止になりました。日本語の勉強は続けていて、日本で環境学の勉強がしたいと思ってプログラムを受け、仙台に来ました。

私は羽生結弦選手が大好きで、彼の生まれた街にぜひ行きたいと思っていました。日本語学校を卒業しても、仙台で住み続けたいと思っています。大学院に入りたいと思っていますが、入学試験が難しいので頑張りたいと思います。

仙台は、とても綺麗な都市です。緑が多いのはとても大切なことです、市民も優しいです。私は初めて一人暮らしの生活をしていますが、周りの人がとても親切で、あまり困っていることはありません。それから、仙台の季節はキーウに似ています。雪も降るし、夏はあまり暑くないです。仙台で珍しい花を初めて見ました、色々な花を日本で見るのができたことは、私にとって大切な経験です。いつか私の家族にこの美しい日本を見せたいと思います、将来、日本の環境を勉強してお母さん、お兄さんに案内したいと思います。

今日は参加させて頂きありがとうございました。

